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为什么有些上市公司董秘互动很少.为什么公司上市之后
那些董事就很有钱-股识吧

一、为什么公司上市之后那些董事就很有钱

股票增值！！！作为公司董事，拥有一定的公司股份，在公司上市后，股份折合成
股票数额，而公司上市股票涨价之后，也就是他的股份增值了，身家大涨。
但是股价不是稳定的，股票没卖出获得现金，那他的资产还是虚拟的。

二、为什么有些人免费教股票知识，目的是什么

其实最终的目的还是让你缴费成所谓的会员，每波牛市都会有这样的人到每个群去
拉人，其实行情来了，个个都是股神，行情没了都一样大跌，千万不要听他们吹嘘
，要知道，如果他们真有那本事，谁有时间跟你们扯啊，自己闷头赚钱不就行了。

三、�为什么有些股票10点半才开始交易？

那是临时停盘一小时，有的是上市公司申请的，有的是交易所强制的.这个不好预
期的，但一般不会 对操作产生影响.

四、请问为什么有的股票流动股多有的少.这跟股票涨跌有关系
吗?

每个上市公司的股本大小不一样，股改承诺的锁定期不一样，所以流动股就有多有
少啊。
理论上说，股本大拉升需要的资金就大，股本小拉升需要的资金就少，但在实际操
作中也要看主力实力的大小。
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五、为什么有的上市公司利润高但除权派息却很少

因为分红派息少。
有利润不一定就拿来分红，上市公司要根据具体情况来决策资金的运用。

六、为什么上市公司数量少于股票数量

因为有些公司是在A，B股同时上市的，所以股票数量会多于上市公司的数量，比
如：万科，张裕，振华港机等，都是A，B股市场同时上市的.
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